

Ensemble Barocco Venezia eröffnet barocke Saison

Neuwied-Engers. Auch im Frühjahr/Sommer 2015 ist das über die Grenzen von Neuwied-Engers mittlerweile bekannte Ensemble Barocco Venezia wieder "barock" vollaktiv.

Nach der Teilnahme an den beiden Rheinland-Pfalztagsumzügen, als Repräsentant der Stadt Neuwied in Pirmasens 2013 und in der Stadt Neuwied im Vorjahr, hat das Ensemble über den Winter einige Anfragen zur Teilnahme an historischen Festumzügen und barocken Festen im In- und Ausland für 2015 bereits erhalten.

Darüber freut sich insbesondere die Organisatorin der Barockfreunde, Christiane Grün-Schneider ganz besonders, denn sie koordiniert die Gruppe über das ganze Jahr, wenn dies auch mittlerweile manche "Überstunde" für sie bedeutet.

Die Mitglieder des Ensemble, die aus 4 Bundesländern zu den einzelnen Festivitäten anreisen, stammen aus Rheinland-Pfalz, Baden-Württemberg, Nordrhein-Westfalen und sogar Berlin. Im Zeitalter des Internets ist man gut vernetzt so, dass es nur einiger Mails bedarf und die bis zu 24-köpfige Gruppe setzt sich in Bewegung und trifft sich, um mit ihren

insgesamt prunkvollen barocken Ausstattungen jedes Mal die Zuschauer zu entzücken und das 18. Jahrhundert lebendig werden zu lassen.

Über viele Erlebnisse und Anekdoten kann man in dem Ensemble mittlerweile erzählen, denn die Gruppe gibt es seit nunmehr 5 Jahren und der Bekanntheitsgrad ist stetig gestiegen, genau wie die Mitgliederanzahl des Ensemble sich ständig erhöht. Alle, die gerne lebendige Geschichte erleben möchten und eine repräsentative, barocke Ausstattung ihr eigen nennen bzw. sich eine solche auf eigene Kosten an schaffen möchten, sind gerne in dem Ensemble gesehen. Christiane Grün-Schneider ist auch dafür die Ansprechpartnerin und gibt gerne Auskünfte bzw. ist dabei behilflich. Für 2015 sind bereits die Teilnahme beim Festumzug zu den 700-Jahr Feierlichkeiten in Meisenheim am Glan fest eingeplant sowie zum zweiten Mal der Besuch des 3-tägigen Barockfestes auf Schloß Friedenstein in Gotha.

Des Weiteren ist dort vor Ort eine Aktion "Neuwied trifft das barocke Gotha" in Verbindung mit der Leininger-Moses Gruppe bereits geplant. Für den



Foto: fine-pixelart.de Fotografie

Herbst 2015 laufen zur Zeit noch die Vorplanungen für die Teilnahme eines großen Festumzuges im benachbarten Lu-

xemburg. Also einiges zu tun und vorzubereiten für die Organisatorin und die gesamte Gruppe. Die Näharbeiten für

die barocken Gewänder haben schon wieder begonnen. Und so hofft das Ensemble Barocco Venezia, wie immer auf

gutes Wetter bei allen Aktivitäten, denn dann macht es umso mehr Spaß in die barocke Geschichte einzutauchen.